

schon sie einen Keil treiben kann. Gerade daß er uns heute...

Wir haben tausendfältige Beweise von den unerhörten Führereigenschaften Adolf Hitlers, um die uns wahrlich unsere...

Es sind der Versuche nicht wenige, die das Ausland schon in Friedenszeiten gemacht hat, dieses beispiellose Verhältnis...

Das alles waren Fehlschläge unserer Feinde, die wir vielleicht heute in ihrer ganzen Größe nicht ermessen können...

In Adolf Hitler verkörpert sich unsere Siegeszuversicht

Aufruf des Reichsmarschalls zum Geburtstag des Führers

Reichsmarschall Hermann Göring hat anlässlich des Geburtstages des Führers folgenden Aufruf an das deutsche Volk erlassen:

Deutsche Volksgenossen! Unserem Führer, der heute in schicksalsentscheidender Zeit...

Die zuvor hat es in unserem Vaterland eine so reif geäußerte Einheit zwischen Führung und Volk gegeben wie in...

Seute bildet die einigartige innere Geschlossenheit des deutschen Volkes...

Dieses Fundament kann das in meine heilige Ueberzeugung, auch in Zukunft niemals zerbrochen werden.

Großbrände in London

DNB Aus dem Führerhauptquartier, 19. April 1944. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt:

Im Kampfraum von Sewastopol griffen die Sowjets von starker Artillerie und Schlachtfliegern unterstützt unsere Stellungen...

Zwischen den Karpaten und dem Raum östlich Stanislaw setzten deutsche und ungarische Divisionen ihre Angriffe erfolgreich fort.

Im Landeopj von Rettuno und südlich der abriatischen Küste brachen feindliche Vorstöße unter blutigen Verlusten für den...

In den Mittagstunden des 18. April drangen starke nordamerikanische Bomberverbände unter Jagdschutz bis in den Raum von Berlin vor.

Angriffe britischer Bomber richteten sich in der vergangenen Nacht gegen den Raum von Paris und das Ostseegebiet.

Ein starker Verband schwerer deutscher Kampfflugzeuge griff in der letzten Nacht von London an.

Bergebliehe Feindangriffe — erfolgreiche deutsche Vorstöße

Auf der Krim unternahm der Feind am 18. April an mehreren Abschnitten im Kampfraum Sewastopol heftige Angriffe.

Nördlich der Siwernaja-Bucht traten die Sowjets nach starkem Artillerie- und Salvengeschützeverwurf mit Unterstützung durch zahlreiche Schlachtflieger erneut um Angriff an.

Am unteren Dniepr setzte der Feind seine Versuche fort, aus den Brückenköpfen auf dem Westufer des Flusses Boden zu gewinnen.

Westlich Tarnopol unternahm die Bolschewisten starke Angriffe gegen unseren dort weit vorgedragenen Panzerverband.

Südwestlich Luzk führten die Sowjets ebenfalls heftige Angriffe durch, die alle erfolglos blieben.

Ungarische Truppen nahmen die Stadt Radworna 58 Terrorflieger abgeschossen

Hohe starker Infanteriekräfte. Im Raum von Brody haben unter dem Befehl des Generals der Infanterie...

Nordwestlich und südwestlich Kowel gewannen unsere Kampfgruppen gegen die sich zäh verteidigenden Sowjets weiter Boden und nahmen u. a. einen hart umstrittenen Eisenbahnknotenpunkt.

Die Kampfaktivität in Süditalien

An der süditalienischen Front herrschte am 18. April beiderseitige Späh- und Stoßtrupptätigkeit.

Reichsjieger im Baugewerbe verkündet

In Nürnberg besuchte Reichsorganisationsleiter Dr. Ley die Jugend des Baugewerbes beim Reichstreffen...

Weitere Freiheitsberatung der Diplomaten

Zu den ersten Maßnahmen der Diplomatenvereine in England sind neue hinzugekommen. Eine Ausnahmebestimmung ermächtigt Polizeibeamte...

Badoglio — „Bezwinger der Juden“

In Neapel fand eine jüdische Versammlung statt, an der laut Radio Bari rund 10.000 Personen beteiligt waren.

Wachsende antibritische Stimmung in Portugal

In allen Bevölkerungsteilen Portugals, so heißt es in einer Meldung aus Lissabon, kann das Wachsen der antibritischen Stimmung festgestellt werden.

Schwarzbörser hingerichtet

Der 55jährige Richard Hoffmann aus Schippenbeil (Ostpreußen) hörte viele Monate lang regelmäßig ausländische Sender ab.

1,2 Milliarden für Mutter und Kind

Das Kriegs-WBSW 1942/43, dessen Gesamtaufkommen mit über 1,5 Milliarden RM amtlich bekanntgegeben wurde, ist das 10. Winterhilfswerk seit Bestehen...

Wie die Kriegs-WBSW-Spenden des deutschen Volkes verwendet wurden

25 Mill. für den Volksgesundheitsdienst, rd. 1,1 Mill. für sonstige Zuwendungen, 31,9 Mill. für Betreuungskosten und 51,6 Mill. für Betriebskosten.

